



EL JOVEN

## Don Fulgencio Aleman Martínez

DEL COMERCIO

ha fallecido a las cuatro de la tarde de ayer, a los 21 años de edad

habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

R. I. P.

Sus afligidísimos padres: don José Alemán Guillamón y doña Josefa Martínez Torres; hermano don Pablo; abuelos don Fulgencio Alemán Munuera y doña Antonia Guillamón Avenza; tíos don Francisco, don Antonio, doña Concepción y doña Joaquina Alemán Guillamón; don Pablo, don José, don Emilio y doña María Martínez Torres; tíos políticos don Juan Díaz Sánchez, doña María Guillamón Avenza, doña Carmen Hernández-Ros Podorniu, don Emilio Carrillo Fernández (ausente), doña Amalia Baró, doña Amalia Castillo, doña Consuelo Marín Izquierdo y don Pedro Pérez Gómez, primos y primos políticos,

comunican a sus amigos tan irreparable pérdida rogando les encomienden su alma a Dios y asistan a su entierro que tendrá lugar a las tres y media de la tarde de hoy jueves desde la iglesia parroquial de este pueblo al Cementerio de Nuestro Padre Jesús, por lo que le anticipan la expresión de su agradecimiento.

Todas las misas que se celebren en esta parroquia como la que a las ocho de esta mañana se dirá en la capilla ardiente serán aplicadas por el eterno descanso del alma del finado.

Espinardo 22 de Diciembre de 1927

Casa mortuoria: Calle Mayor.—No se invita particularmente.

Han sido concedidas las indulgencias de costumbre por nuestro Padre.

### La VI Conferencia panamericana

Dentro de un mes escaso ha de inaugurarse sus tareas la VI Conferencia Panamericana en la ciudad de La Habana. A ella han de concurrir todos los Estados americanos. Y en ella han de resolverse no pocos asuntos de interés. O no resolverse, que tal como las cosas están es lo más probable.

La Conferencia se inaugurará el día 16 del próximo mes de enero. Y ya en Yaguajay se sienta inquieta la opinión por lo que en la tal Conferencia ocurra. Y, adelantándose, los Estados Unidos han aconsejado a diferentes países, que en la Conferencia Panamericana no hablen, no mencionen siquiera los diferentes conflictos surgidos de la actitud imperialista de Norteamérica en Nicaragua y en varios otros países del Centro y Sudamérica.

Está la recomendación bien hecha desde el punto de vista norteamericano. Varios delegados hispanoamericanos desean hablar desde el primer momento de la cuestión. Y a Norte, mérito, naturalmente, no le conviene hablar del asunto. Sería quedar en bastante desairada posición ante la faz

del resto de los pueblos del continente.

Entre las cuestiones que se van a tratar hay una del delegado mejicano interesante. Propone ese delegado que toda invasión de un país por otro se considere ilegal, aunque el país ocupado haya pedido su ocupación al invasor.

No creemos que de la Conferencia Panamericana salga nada útil. De las cinco que con anterioridad se celebraron tampoco salió nada provechoso. Y eso que en las cinco conferencias anteriores todavía no había prendido, como ha prendido hoy, la desconfianza en el ánimo de los delegados suramericanos. Si antes, cuando aun no desconocían el diablo, no salió nada satisfactorio, ahora, cuando todo el mundo recela es lógico que no salga tampoco nada beneficioso.

Las conferencias internacionales no dan en casi ningún caso el resultado que de ellas se espera. Son, en todas las ocasiones, un torneo de elocuencia. En este aspecto, en el de la elocuencia, los resultados son excelente pero en el otro en el de las realidades prácticas, el fruto de esas conferencias no puede ser menos desagradable.

### Homenaje al maestro Caballero

EL JURADO DECLARA DESIERTO EL PREMIO

En Madrid a quince de Noviembre de mil novecientos veinte y siete, reunidos en el despacho oficial de la Dirección del Conservatorio de Música y Declamación los señores don Antonio Fernández Bordas, don Wenceslao Fernández Flores y don Conrado del Campo y Zabaleta, al objeto de juzgar los trabajos presentados en el concurso literario en homenaje a la memoria del maestro compositor Fernández Caballero: examinado el trabajo presentado con el tema «Murciano inmortal», el Jurado acordó por unanimidad de votos declarar desierto el premio consistente en mil pesetas, habida cuenta de que la obra referida no reúne las condiciones que deben exigirse en trabajos de esta índole.

Y para que conste donde convenga se extiende la presente acta que firman en la fecha y supra todos los miembros del Tribunal. El Presidente, Antonio Fernández Bordas. El vocal, W. Fernández Flórez. El Secretario, Conrado del Campo.

### El paludismo y las enfermedades producidas por los hongos

DOS IMPORTANTES CONFERENCIAS  
Madrid, 21.—Esta noche llegará a esta capital el profesor Castellani, que dirige la Escuela de Medicina de Tulano.

El doctor Castellani dará dos conferencias en la Academia de Medicina sobre el paludismo y las enfermedades producidas por los hongos.

El ilustre profesor se auxiliará en sus conferencias con proyecciones.

### Durante un duelo se hunde un piso

La Coruña, 21.—Dicen de Doya que ayer falleció en aquel pueblo la joven Carmen Gudí.

El vecindario acudió a la casa en gran número y tal fué la aglomeración de gente en el piso que este se hundió. Resultaron heridas algunas personas.

### TORERIAS

LA CORRIDA DEL DOMINGO

El pasado martes se verificó en nuestro coso taurino el desencajonamiento de los cuatro toros que el próximo día 25 habrán de ser lidiados por las dos primeras figuras de la novillería actual José Pastor, fenómeno valenciano y Paco Perla, el «nuevo Espartero» como le denominan sus paisanos de Sevilla.

El ganado está magníficamente presentado sobre todo si se tiene en cuenta la época del año en que nos encontramos, muy bien puestos de fensa y con muchos kilos, está gustando mucho a los aficionados que han presenciado el desencajonamiento y los que los admiran en los corrales.

Esperamos que los astros coletudos que han de lidiar los cuatro novillos encerrados sabrán complacer a la afición murciana, ante la cual se presentan por primera vez.

Otro eficiente grande tiene esta novillada grandiosa, los 16 magníficos premios, entre los que hay un manón de Manila que se exhibe en un escaparate de la Platería, los

dos bicicletas y la máquina Singer.

He aquí los pelos y números de los toros:

Núm 6 «Jabato» negro.

Núm 36 «Bullanguero» castaño.

Núm 27 «Compuesto» negro.

Núm 8 «Lechuzo» negro.

RECARGANDO

### Compañía Arrendataria del Monopolio de Petróleos. S. A.

DELEGACION DE MURCIA

Con el fin de dar cumplimiento a lo dispuesto por Real Orden de 12 del actual, se encarece a los importadores y almacenistas de parafina de todas clases, lubricantes, asfaltos y betunes o breas, presenten en esta Delegación Provincial, calle de Capuchinas núm. 8, antes del día 25 del corriente mes, relaciones juradas comprensivas de las existencias que tengan de cada uno de los mencionados productos con indicaciones de las calidades y clases de éstos y especificando los tipos de envase en que se hallen almacenados.

Murcia 20 diciembre 1927.—El Delegado, Vicente Martínez López.

### Vida regia

#### El rey irá de caza a Santa Cruz de Mudela

Madrid, 22.—El próximo domingo después de imponer la birreta cardenalicia al arzobispo electo de Toledo doctor Segura y de asistir al almuerzo que se dará en su honor el rey, por la tarde, marchará a Santa Cruz de Mudela, para asistir a una caña que se ha organizado en su honor.

#### Un banquete en honor del rey

Madrid, 22. Ayer en el Hotel Ritz se celebró un banquete organizado por los generales y jefes del Ejército compañeros de promoción del rey, en honor de este.

El acto tuvo carácter puramente particular. Por esta razón no asistieron a él el jefe del Gobierno y el ministro de la Guerra.

A los brindis habló el general don Federico Berenguer, saludando al rey en nombre de todos.

El rey, durante diez minutos, les habló en tonos altamente patrióticos y de gran afecto para todos los Cuerpos militares.

Había de la reunión militar y compenetración entre todos sus elementos para laborar por una España fuerte.

